



Le...
Whisky
Dewar



UN-GROS VOYAGE

Est...
...Bon



Si tout n'est pas pour le mieux dans les centres industriels, les conditions à la campagne ne sont guère meilleures. La température est loin d'être favorable à l'agriculture; il faudrait maintenant du temps chaud et la cessation des pluies pour remettre les choses en état. On compte déjà sur une pauvre récolte en foin, et il est encore difficile de pouvoir ensemencer les grains de sorte que les craintes sont grandes sur les résultats de l'année à la campagne.

Cuir, peaux et laines.— Le commerce des cuirs voit peu de demandes. Les prix sont plutôt faibles par suite de la baisse des peaux vertes que nous avons déjà indiquée dans notre précédente revue. Si le tarif proposé aux Etats-Unis sur les peaux est adopté; il aura pour effet de refouler sur le Canada les peaux que nous vendions chez nos voisins et, par conséquent, de faire fléchir les prix payés par les tanneurs à la boucherie. Pour le moment, on peut donc dire qu'il n'y a aucune raison de hausse pour les cuirs.

Il n'y a aucun changement dans les prix des peaux. Le commerce des laines est toujours sans activité.

Draps et nouveautés.— La semaine a encore été peu favorable pour ce commerce. La température froide et humide que nous traversons a relâché les ventes.

Epiceries, vins et liqueurs.— Les sucres sont faibles, nous ne serions nullement surpris si, avant d'achever cette revue, on nous annonçait que les prix sont en baisse de $\frac{1}{2}$ c sur toutes les sortes. Ce n'est cependant pas l'état réel du marché, mais bien l'effet de la concurrence.

Les mélasses nouvelles sont arrivées

des Barbades; elles valent 2c de moins au gallon. Les mélasses de Porto Rico, bien que n'étant pas encore sur notre marché (pour la récolte nouvelle) suivent le mouvement.

Nous modifions nos cotes en conséquences.

Les cafés rôtis de Rio se vendent de 19 à 21 $\frac{1}{2}$ la livre.

On a fait au commerce de gros des offres fermes en thé nouveau du Japon. Les prix dans les bonnes qualités c'est-à-dire pour la première récolte, sont de 10 p.c. plus élevés que la récolte de l'année dernière.

Les polvres sont fermes, on signale même une hausse dans les pays de production.

Les conserves alimentaires se vendent bien en général; la demande est forte même pour les fruits sucrés notamment pour les pêches. Quelques nouveaux fabricants de conserves de blé-dinde se sont mis à vendre directement au commerce de détail; pour pouvoir rencontrer la concurrence, les négociants de gros se sont approvisionnés d'excellentes conserves qu'ils peuvent vendre maintenant de 50 à 65 $\frac{1}{2}$ la douzaine, boîte de 2 lb.

Il y a une augmentation dans les vins d'Espagne et autres ayant une fraction au-dessus de 26 degrés. Jusqu'à présent on tolérait à la douane toute fraction ne dépassant pas la demie, mais maintenant elle réclame au commerce de gros 3 $\frac{1}{2}$ de plus pour degré et 30 pour cent *ad valorem* sur ces vins. La différence est considérable et montre le peu de tolérance dont fait preuve le nouveau régime, d'autant plus qu'il a la prétention de réclamer cette augmentation de droits sur tous les vins

sortis de douane depuis le 23 avril. Il nous semble que les intérêts commerciaux devraient être assez puissants aux yeux du gouvernement pour que le commerce ne soit pas pris par surprise avec de semblables modifications. Quand un marchand sort de douane des liquides c'est qu'il les a vendus, par conséquent il n'a pu établir dans son prix de vente les droits qu'on viendra lui réclamer plus tard. Nous espérons que le gouvernement reviendra à de meilleurs sentiments au moins pour les faits accomplis et qu'il se montrera moins rigoureux pour un commerce déjà assez malade par lui-même.

Fers, ferronnerie et métaux.— Dans la liste de prix que nous avons modifié la semaine dernière est comprise la remise de 8c par baril pour les clous coupés. Par lots de char les marchands jouissent d'une bonification de 5c par baril. Nous avons aucun changements de prix à signaler cette semaine.

Huiles, peintures et vernis.— L'huile de lin bouillie est moins chère de 1c par gallon; elle vaut de 45 à 46c.

L'essence de térébenthine fait, au contraire, 1c de plus, on la cote de 43 à 44c.

L'huile de foie de morue de Norvège est en baisse ainsi que celle de Terre-neuve; la première vaut de \$1.35 à \$1.45 le gallon et la seconde de \$1.25 à \$1.35.

L'huile de loup-mariu raffinée a baissé de 2 $\frac{1}{2}$ c le gallon, on la cote de 47 $\frac{1}{2}$ à 50c.

Produits chimiques et drogues.— Le bicarbonate de soude est plus faible, on le cote même de \$2.45 à \$2.75 le baril.

Par suite des nouveaux arrivages la résine se vend à une cent au lieu de 1 $\frac{1}{2}$ c la livre.

Salaisons, saindoux, etc.— Les prix sont fermes et bien soutenus. On reçoit

Toujours
la
meilleure
Qualité...

ACHETEZ LA

GRIFFIN

---MARQUE

Prunes de Californie et Fruits Desséchés

...EMPAQUETÉS SEULEMENT PAR...

The Griffin & Skelley Co.

•••••

A. P. TIPPET & CO.,
AGENTS

...MONTREAL...

Les maisons importantes ont ces marchandises en magasin.